

学校教育目標 「自分の可能性に挑戦し、創意をもって未来を切り拓く生徒の育成」  
 — 自律 ・ 協働 ・ チャレンジ —



# 南風

あいさつ 時刻  
自己決定 SOS

東海村立東海南中学校  
 学校だより No.1  
 令和6年4月15日

## 令和6年度スタート！

<入学式>

4月8日に始業式、4月10日に入学式が行われ、1年生188名、2年生206名、3年生190名の合計584名で令和6年度がスタートしました。それぞれの式における生徒たちのまなざしからは、新生活に対する期待と決意が感じられました。

生徒たちの健やかな成長のため、教育環境を整え、日々の教育活動の充実を図ってまいります。生徒一人ひとりが思い、考えをもち、仲間と協働しながら、いろいろなことにチャレンジできるように、教職員一同、全力で応援・支援していきます。

ご不明なことやご心配なことがございましたら、いつでもご連絡ください。保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



学年	担当	氏名	(ふりがな)	担当教科
第1学年	学年主任			数 学
	1組担任			理 科
	2組担任			数 学
	3組担任			英 語
	4組担任			社 会
	5組担任			保 健 体 育
	みなみ1組			理 科
	みなみ2組			国 語
	みなみ3組			社 会
	学年担当			国 語
	学年担当			美 術
	学年担当			数 学
	学年主任			社 会
第2学年	1組担任			音 楽
	2組担任			保 健 体 育
	3組担任			数 学
	4組担任			英 語
	5組担任			理 科
	6組担任			国 語
	みなみ1組			理 科
	みなみ4組			社 会
	みなみ5組			家 庭 科
	学年担当			家 庭 科
	学年担当			英 語
	学年担当			数 学
	学年担当			英 語
第3学年	学年主任			理 科
	1組担任			国 語
	2組担任			保 健 体 育
	3組担任			英 語
	4組担任			社 会
	5組担任			理 科
	6組担任			数 学
	みなみ1組			理 科
	みなみ6組			保 健 体 育
	学年担当			技 術
	学年担当			社 会
	学年担当			音 楽
	学年担当			理 科

## <教職員紹介>

— よろしくお願いたします —

第4学年	校長		理 科
	教頭		数 学
	教務主任		英 語
	生徒指導主事		国 語
	(育休)		美 術
	(育休)		保 健 体 育
	(育休)		英 語
	養護教諭		
	養護助教諭		
	学校栄養職員		(技 師)
	(育休)		(栄養教諭)
	事務		(学校主査)
	事務		(主 事)
	生活指導員		
	生活指導員		
	生活指導員		
	図書館指導員		
教育指導員			
ｽﾌﾟｰﾙﾓﾈﾀｰ			
ｽﾌﾟｰﾙﾓﾈﾀｰ			
ｽﾌﾟｰﾙﾓﾈﾀｰ			
調理員			
調理員			
調理員			
NLT			
用務手			

「東海南中学校ホームページ」では  
 学校生活の様子を紹介しています。  
 どうぞご覧ください。



# 新年度に向けて

4/8（月）始業式における代表生徒のこたばを紹介します。

＜2年生の抱負＞【2年生に向けて】2年 さん

私はこの1年を通して勉強とスポーツを両立することとクラスをまとめられる人物になることを目標にしました。

まず勉強とスポーツを両立するために、時間を有効活用していきます。1年生の時はスポーツが忙しく、勉強がおろそかになってしまいました。2年生では、勉強とスポーツをやる時間から逆算して、今は何をやるべきなのかを考えて行動し、うまく時間を使っていきたいと思います。

次に、クラスをまとめられる人物になるためには、授業3分前着席や移動教室時などの声かけをすることが一番大切

なので、実行していきます。1年生の後期学級委員を経験し、そう感じました。授業3分前着席、移動教室時の声かけがあるとクラスみんながテキパキと行動できていました。しかし、声かけがないとクラスにまとまりがなく、みんなが好き勝手に行動してしまうことがありました。この経験はいつまでも生かしていけるはずで、クラスや立場が変わっても関係なく、声かけを続けていき、いいクラスを作っていきたいと思います。

2年生ではこれらのことが実行できるよう頑張り、昨年度より、一層充実した中学校生活を送ってきたいです。

＜3年生の抱負＞【最高学年を迎えて】3年 さん

3年生という最高学年になる私は、がんばりたいことが3つあります。

1つ目は部活動です。私はホッケー部で副部長を務めており、チームでコミュニケーションをとることが大切だと考えています。だから私は、「落ち着いていこう！がんばれ！」などと、できるだけ声を出して、さらにチーム全体を盛り上げていきたいです。昨年度、ホッケー部の先輩達から、「同心協力」という四字熟語をプレゼントしてもらいました。意味は、「心を一つにし、協力し合い、皆で団結して事にあたること」です。先輩達からの熱い思いを引き継いで、「明るく元気に」総体へ向けて練習をがんばりたいです。

2つ目は学習面です。いよいよ受験生です。私は、学習があまり得意ではありません。今までの私は、「3年生になってから、本気で学習を始めよう。」と言って、苦手な学習から逃げ続けてきました。2年生の総合的な学習の時間に「卒業生から進路について学ぶ会」がありました。

そこで高校生の先輩から、総体後の夏休みの過ごし方の大切さや早めに受験勉強に取り組む大切さを学びました。1年後私が進学したい高校について調べてみると、今の私の学習状況では進むことが難しいと気付きました。しかし、難しいからと言って、諦めたくはありません。まずは、学習計画を立て、一日一日コツコツと学習を進め、努力をします。そうすることで、テストの点数を上げ、志望校合格を勝ち取りたいです。

3つ目は毎日楽しく過ごすことです。あと1年で卒業を迎えます。仲良しの仲間達がそれぞれの進路先へ進んでいくことを想像すると、寂しい気持ちになります。だからこそ、卒業するまでの1年間で、大切な思い出を増やしていきたいです。まずは、6月の修学旅行を思いきり楽しみます。そして、最高学年として、やるべきことはしっかり取り組み、中学校最後の行事を全力で楽しみたいです。

以上の3つを心にとめ、中学校最後の1年間をがんばります。

＜新年度の抱負＞ 生徒会代表 3年 さん

僕の新年度の抱負は、大きく分けて3つあります。

1つ目は勉強習慣を変えることです。今まではどんなに遅くても夜にしか勉強をしませんでした。3年生では、朝に勉強をする習慣に変えたいです。朝は集中しやすいといった理由もありますが、一番の理由は、その後の授業に集中しやすくするためです。3年生になって志望校に合格するため、常に効率の良いやり方を模索しながら1年間勉強していきたいです。

2つ目は総体に向けて一生懸命取り組むことです。僕は、2年間卓球部に所属しています。1・2年生で積み重ねてきたものを存分に発揮し、悔いなく最高の総体となるように勉強との両立を大切に強くしたいです。また、今まで一緒に活動してきた仲間や顧問の先生

方にも感謝を伝え、部活動の最後を気持ちよく迎えられるようにしたいです。団体戦では目標である関東大会出場を目標にこれから更に部活の仲間と全力で取り組みたいです。

3つ目は学校行事です。僕は、今までクラスで賞をとったことがありません。賞をとることが全てではありませんが、金賞を目指してクラス一丸となって頑張りたいたいです。特に、みなみ祭はクラスの色が出やすい行事だと思っています。昨年、先輩方が感じさせてくれたような感動を届けられるようにしたいです。

あっという間に3年生になってしまいました。やり残したこともたくさんあり、同時に今まで以上に勉強と向き合なくてはなりません。中学校生活最後の年、楽しい日々の中で一生懸命勉強や部活動に取り組み、友人と素晴らしい思い出を作っていきたいです。